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　この度、ＧＩＳＡの副会長に就任致しましたＧＣＣの松下でご
ざいます。東日本大震災の影響から脱しつつあるとは言え、まだ
まだ経営を取り巻く環境は厳しいものがあります。
　ＩＴ業界にも様々な問題が存在しますが、それらに対する弊社
での具体的な取組みをビジネス部会等を通じ、会員企業に発信す
ることで、活発な意見交換のきっかけになればと考えております。
皆様の御支援、御指導をお願い申し上げる次第でございます。
尚、長い間、当協会に事務局長、副会長として参画させて頂きま
した柿沼が、平成 24 年２月の弊社株主総会で、取締役を退任い
たしました。紙面をお借りし、お世話になりました皆様への、お
礼の報告とさせて頂きます。

　一般社団として最初の通常総会は、群馬県産業経
済部商政課長須藤文規様を来賓に迎え、ホテル木暮
( 伊香保 ) にて開催されました。今回は、役員の任
期満了に伴い、役員の選任があり、会長に秋山力氏
が再任され、理事・監事・顧問合計 21 名の新体制
がスタートしました。
　その他の議案についても、出席会員数 33 名（内
書面による出席者 16 名）の審議により、全会一致
をもって承認可決されました。

第 1号議案　　平成 23 年度事業報告承認の件
第 2号議案　　平成 23 年度決算報告承認の件
第 3号議案　　役員選任の件
第 4号議案　　一般社団法人移行報告の件

　なお、一般社団法人となり、総会は年１回（５・６月頃）、役員任期については、２年目の総
会終結時となりました。また、公益目的支出計画完了後は、事業活動の範囲が公益性に縛られる
ことがなくなりますので、より自由で柔軟な取り組みが可能となります。これからは、会員の共
益活動を中心に、会員企業へのサービスの向上及び情報化の促進・地域社会・経済への貢献を目
的とする活動を目指しますので、会員の皆様の変わらぬご協力をよろしくお願い致します。
　新たに、副会長及び理事・監事に就任されました、役員の皆様に、挨拶と抱負を語っていただ
きました。また、新体制での役員名簿を掲載します。

　平成 24 年６月 13 日（水）、第 23 回通常総会に合わせて、伊香保温泉にて、「経営者同士の交
流がビジネスチャンスへ」を目的に、今回 3回目となります会員交流事業「会員の会」を実施し
ました。参加者 10 名は、総会終了後、懇親会場にて、それぞれに情報交換・親睦を深めました。
翌日は、希望者による懇親ゴルフを実施しました。

第 23回通常総会を開催　　　－平成24年６月13日（水）－

副会長就任ご挨拶　

株式会社　ジーシーシー
代表取締役専務

松　下　弘　明  氏

会員の会

－ＧＩＳＡは一般社団法人に移行－　≪平成２４年４月１日≫　
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　このたび、新理事に就任いたしました㈱本島ビジネスセンター
の本島でございます。故本島東男に付きましては大変お世話にな
りました。若輩ではありますが、ＧＩＳＡの発展のために一生懸
命がんばりますので、先代同様、ご指導のほどよろしくお願い致
します。ＩＴ業界は、とある人が十年一昔ならぬ一年一昔とおっ
しゃっていました通り、日々著しく成長し、社会における産業の
重要な位置づけとなっております。その中で当社はＩＴ企業とし
ていかにお客様のニーズに応えられるか、また群馬のＩＴ業界の
発展の力となれるかを課題とし、ＧＩＳＡの会員としてお役にた
てるよう努めていきたいと思います。

理　　事

株式会社　本島ビジネスセンター
代表取締役

本　島　久仁倫  氏

　この度前任の福田の後を受け監事の役を仰せつかりました、ぐ
んぎんシステムサービスの堀口です。
　私は銀行員時代は現場経験だけで過ごしましたので、ＩＴの知
見は全く持ち合わせておらず、皆様のご指導を節にお願いするし
だいです。
　当社もご多分にもれず、ＩＴの高度化・多様化・データ量の増
大の中で生き残りをかけて日々厳しい戦いを強いられておるしだ
いですが、業界団体のＧＩＳＡのメンバーの皆様の知見・御指導
を得て自社の発展のみならず、業界の発展にも微力ながら力添え
ができれば幸いと思っておりますので、何卒宜しくお願い申し上
げます。

監　　事

ぐんぎんシステムサービス株式会社
代表取締役常務

堀　口　　　久  氏

　この度、監事に就任いたしましたクラフトの猪熊でございます。
なにぶん未熟者でありますが、よろしくお願い申し上げます。
　情報サービス産業において、ＩＣＴの利活用ということではま
だまだ成長する分野であることを確信しておりますが、この経済
情勢下でお客様が設備投資を控える傾向にあり、その結果として
ＩＴ業界は足踏み状態かと感じています。
　情報サービス産業のなかで、特にソフトウェアプロダクト業種
に求められているのは、品質向上、生産性向上、コスト低減の３
要素は終わりのない課題で、それを支える人材の育成と各企業・
事業所の継続と発展は言うまでもありません。このようなことか
ら、ＧＩＳＡの活動が会員企業、ＩＴ関連企業の発展に少しでも
寄与できればいいのではないかと思います。
　さいごに、先輩会員方のご指導をいただき、微力ながら役目を努めさせていただきます。どう
ぞよろしくお願いいたします。

監　　事

株式会社クラフト
代表取締役社長

猪　熊　文　二  氏

新理事・監事就任挨拶
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一般社団法人群馬県情報サービス産業協会役員

ＧＩＳＡ役職 氏　  　名 会　　　社　　　名 会 社 役 職

1 会 長 秋 山　　 力 ㈱両毛システムズ 代表取締役

2 副会長 岩 崎 正 弘 ㈱高崎共同計算センター 代表取締役

3 副会長 青 木 規 夫 ㈱日東システム開発 代表取締役

4 副会長 松 下 弘 明 ㈱ジーシーシー 代表取締役

5 理　事 都 丸 和 俊 ㈱オオタヤ 代表取締役

6 理　事 木 村 清 高 ㈱群　電 代表取締役

7 理　事 廣 山 武 雄 システム・アルファ㈱ 代表取締役

8 理　事 初 谷 浩 道 ㈱創美社 代表取締役

9 理　事 石 川　　 靖 朝日印刷工業㈱ 代表取締役

10 理　事 降 旗 榮 二 ㈱前橋大気堂 代表取締役

11 理　事 柳 井 保 平 コンピュ－トロン㈱ 代表取締役

12 理 事 富 澤 秀 人 サンデンシステムエンジニアリング㈱ 代表取締役

13 理　事 望 月 明 夫 ㈱ナブ・アシスト 代表取締役

14 理　事 伊 東　　 寛 日本電気㈱ 群馬支店 支 店 長

15 理　事 鈴 木 康 久 ㈱沖情報システムズ 代表取締役

16 理　事 阿久澤　　　公 荒瀬印刷㈱ 取 締 役

17 理　事 本　島　久仁倫 ㈱本島ビジネスセンター 代表取締役

18 理　事 西 川 信 彦 富士通㈱　群馬支店 支 店 長

1 監　事 堀 口　　 久 ぐんぎんシステムサービス㈱ 代表取締役

2 監　事 猪 熊 文 二 ㈱クラフト 代表取締役

顧   問 松 平　　 緑 ㈱ジーシーシー 代表取締役

平成 24 年７月１日現在（順不同・敬称略）
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人材育成研修のご案内 教育技術部会　◇部　会　長　秋山　力 （㈱両毛システムズ 代表取締役社長）
 ◇担　　　当　松本　裕 （㈱両毛システムズ）　   　　

※システム開発の現場で必要とされ、即時適用できる優先度の高いソフトウェアエンジニアリング研修の
より確実な習得を目指して、レビュー・テスト技法の２講座があります。良質で、定評のあるカリキュ
ラムをより充実させた研修で、若手システム開発者には必修です。非会員の方も、ぜひこの機会にＧＩ
ＳＡの研修を体験してください。
Ａ　会場…群馬県勤労福祉センター　Ｂ　会場…中央総合学院 ※掲載は日程順ではありません。

講　　　座 日　　　程 対　象　者 会場 受講料
（会員）

受講料
（非会員）

第１講座　
ソフトウェア・エンジニ
アリング（レビュー技術）

10月25日㈭　9:30-17:00
10月26日㈮　9:30-16:30 基礎教育が完了している若手シス

テム開発者システム開発の初級
リーダ･サブリーダ

Ａ 9,000 15,000

第２講座　
ソフトウェア・エンジニ
アリング（テスト設計）

11月29日㈭　9:30-17:00
11月30日㈮　9:30-16:30 Ａ 9,000 15,000

第３講座
プロジェクト管理技法
修得（基礎）

10月5日㈮　9:30-17:00
10月6日㈯　9:30-16:30

システム開発の初級サブリーダ・
近々にリーダ職に付く開発担当
者・経験は豊富だが基礎理論の補
強を希望するリーダ

Ａ 9,000 15,000

第４講座
プロジェクト管理技法
修得（実践）

11月8日㈭　9:30-17:00
11月9日㈮　9:30-16:30

システム開発あるいはプロジェク
トのサブリーダ・リーダ Ａ 9,000 15,000

第５講座　
リレーショナルデータ
ベース基礎研修

平成25年
１月中の㈮・㈯
で調整中

実務の中でデータベースを利用す
る技術者 Ｂ 9,000 15,000

第６講座
技術者の交流力とライ
フデザイン

9月20日㈭　9:30-17:00
9月21日㈮　9:30-16:30

ＩＴ業界の技術者
（プログラマー、ＳＥ、運用担当者） Ａ 20,000 25,000

第７講座
中堅技術者の指導力と
リーダシップ

10月18日㈭　9:30-17:00
10月19日㈮　9:30-16:30

ＩＴ業界の技術者
（プログラマー、ＳＥ、運用担当者） Ａ 20,000 25,000

第８講座
ビジネス･プレゼン
テーション

9月27日㈭　9:30-17:00
9月28日㈮　9:30-16:30

ＩＴ業界の技術者
（ＳＥ、営業担当者） Ａ 20,000 25,000

※　先着順にて受付中。問い合わせは、事務局（☎027-226-7165）　までお願いします。

これからの協会事業（担当部会） ※一部終了または変更の場合があります。
事　　業　　名 概　　　要 日　　　　程 場　　　所

総務部会　◇部　会　長　　青木　規夫（㈱日東システム開発 代表取締役社長）
　　　　　◇担　　　当　　富岡　一雄（㈱両毛システムズ）

新春講演会 経営者セミナー
相模屋食料㈱代表取締役社長　鳥越淳司氏

平成25年1月28日㈪
15:30～17:00

前橋テルサ
けやきの間 8Ｆ

賀詞交歓会 県・大学・報道関係者を交え、協会会員間の親睦交流 平成25年1月28日㈪
17:00～

前橋テルサ
つつじの間 9Ｆ

ＧＩＳＡ合同
新入社員研修会

同業他社との交流も含め、自社研修の補強、側面強化
を行う新人研修

平成25年4月
18日㈭・19日㈮

群馬県勤労福祉センター
第１・２会議室

フォーラム部会 　◇部　会　長　　岩崎　正弘（㈱高崎共同計算センター 代表取締役社長）
　　　　　　　 　◇担　　　当　　後藤　典行（㈱高崎共同計算センター）　

第21回
ぐんま
情報化フォーラム

 ビジネスが変わる　－スマートフォン－
「スマートデバイス活用によるワークスタイル変革最前線」
～数多くの導入実績から見えてきたソリューション活用事例～
富士通㈱　シニアマネージャー 西山 聡一氏

10月24日㈬
13:40-15:30

前橋テルサホール
2Ｆ

ビジネス部会　　◇部　会　長　　松下　弘明（㈱ジーシーシー 代表取締役専務）
　　　　　　　　◇担    　　当　　下田　玲子（㈱ジーシーシー）

ビジネスセミナー

メンタルヘルスセミナー「こころの病気 うつ病」
講師　前橋市健康増進課保健師・精神保健福祉士

9月12日㈬
14：00～

群馬県勤労福祉センター
第３会議室

個人情報保護について　㈱ジーシーシー 12月中 群馬県勤労福祉センター
会議室未定

就職指導者との
交流会 県内及び近県の大学等の就職指導担当者との情報交換 11月14日㈬

14:00-16:00
ビエント高崎
602研修室
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　総務部会による、ＧＩＳＡ新人研修は、今年度で
７回目を数え、昨年から、内容を大きく転換し、ビ
ジネスシミュレーション（経営疑似体験）を行うマ
ネージメント研修を行っています。同業種に就職し
た同世代の若者が一同に会し、お互いに刺激しあう
という、自社研
修では、なかな
か得ることので

きない貴重な体験で、新人たちの行動や目の色が違っ
て見える研修です。今年度は、スタッフが昨年培った
ノウハウをもとに、各コマンド（課題）の改善点を洗
い出し、よりフィードバックを重視、バージョンアッ
プしたものになりました。昨年以上に、より心に強く
響き、一人ひとりのモチベーションが高まり、チーム
活動の重要性を体感し、新人自ら気づきを得る充実し
た研修となりました。今回もインストラクター・ス
タッフとして全面的に協力をいただきました、会員会
社及び各社採用・教育担当者の皆様に心より感謝いた
します。

販促グッズ
各チーム力作

きない貴重な体験で 新人たちの行

【総務部会】新入社員研修

「 ＧＩＳＡ研修の醍醐味　　～ 同業他社の先輩からフィードバック ～ 」

第21回 ぐんま情報化フォーラム開催

ビジネスが変わる　－スマートフォン－

　ぐんま情報化フォーラムは、国の情報化月間に合わせて実施するも
ので、県内情報サービス産業の振興を図り、地域経済、社会の発展に
寄与することを目的としています。さて、第21回を迎えました、本年
のぐんま情報化フォーラムは、スマートフォンやタブレットを業務に
活用したワークスタイル変革が急速に進んでいるなか、数多くの導入
実績から見えてきた、「企業での効果的な活用方法や実現のためのソ
リューション」について講演をいただきます。当日参加も受け付けて
おりますので、多くの方のご参加をお待ちしております。
◇平成24年10月24日（水）13：40～15：30 
◇前橋テルサ　２Ｆ　テルサホール 　
講演　「 スマートデバイス活用によるワークスタイル変革最前線」
　　　　　～数多くの導入実績から見えてきたソリューション活用事例～
講師　富士通株式会社　統合商品戦略本部　商品戦略統括部
　　　TRIOLEオファリング推進部 シニアマネージャー 西山 聡一氏

一般社団法人　群馬県情報サービス産業協会　事務局
TEL：027-226-7165　　FAX：027-226-7164　　E-Mail：gisa@sunfi eld.ne.jp

一般の方や学生の当日参加も自由ですが、お問い合わせは下記まで。

入場
無料
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社名：株式会社ジーシーシー　　　所属：データセンター運用１Ｇ
氏名：松井　勇人 さん
①　メインフレーム、プリンタ、裁断機を用いたオペレーション
作業を行っています。受託処理の最終工程を担う作業のため、
製品の品質に細心の注意を払っています。
②　エレキベースやカラオケです。最近は車や釣りなどのアウト
ドアが趣味になりつつあります。面白そうだと思ったことには
積極的に取り組むようにしています。
③　自社の製品が手元に届いたときに、自分の仕事が社会に貢献できているのだと実感できたこ
とです。またユーザの立場で自社の製品を見ることもでき、改善すべき点なども見えてきてモ
チベーションが上がりました。
④　職場では仕事を早く覚え、一人でも仕事をこなし、先輩方をサポートできるようになること
です。プライベートでは充実した毎日を送れるようになることと、自分を支えてくれた人に恩
返しできるようになることです。職場や普段の生活など、学ぶべきことは多いと思うので、着
実に身につけ、多くの人から信頼される人間になりたいです。　

社名：システム・アルファ株式会社　　　所属：ＳＩビジネス部
氏名：野村美沙子 さん
①　現在は、完成したシステムが正常に動作するかを確認するた
めの項目書の作成と、試験の実施を担当しています。項目書を
作成するに当たり、様々な視点でシステムの動作を確認しなけ
ればならないため毎日が勉強です。
②　当社にはバスケットボール部があり、週に一度活動していま
す。部署関係なく集まるため、普段あまり接する機会のない方とも触れ合うことができます。
また、デスクワークの多い私にとって、良い運動にもなっています。
③　自分の名刺を初めて手にした時は感動しました。今まで名刺を作ったことが無く、自分の名
前が印字されている名刺を持つことはとても新鮮に感じました。私も会社の一員なのだという
ことを強く実感し、社会人としての自覚を持つことができました。
④　今は目の前のことで精一杯ですが、様々な情報を収集し、自分から社内に発信できるように
なりたいです。いつかは最先端の技術を駆使した新しいシステム開発に携わりたいです。

とも触れ合うことができます

　入会は、随時受け付けております。会員の皆様、未加入の関係企業がありましたら、
ご紹介いただきますようお願い致します。また、協会の活動に賛同又は興味をもたれた
方は、事務局までお問い合わせください。

一般社団法人 群馬県情報サービス産業協会　事務局　小笠原
〒371－0805　前橋市南町2-50-1 轟ビル302号　 TEL 027-226-7165　 FAX 027-226-7164
E-mail▶gisa@sunfi eld.ne.jp　ＵＲＬ▶http://www.sunfi eld.ne.jp/gisa/

募 集
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期　日　平成２５年４月１８日 (木 )・１９日 (金 )
場　所　群馬県勤労福祉センター第1・2会議室

※会員の皆様には、詳細をメールにて後日ご案内します。

①　現在の仕事の内容
②　趣味 ( 特技 )
③　入社後一番うれしかったこと。
④　今後の抱負 ( 夢 )

我が社の我が社の

レッシュさんフ



協会だより

☆ 代表者変更（新・敬称略）
富士通　株式会社　群馬支店　

支店長　西川　信彦
株式会社　高崎情報サービス　

代表取締役　高村　　正
株式会社 両毛ビジネスサポート

代表取締役社長  秋山　　力

☆ 代表者・社名変更
（新・敬称略）

株式会社日立製作所　関東支社　
公共・産業システム営業部　

部長　大澤　清克

12 日に閉幕したロンドンオリンピック。数々の感動を与えてくれました。どの競技が一番印象深
かった？というと、おそらく女子サッカー、卓球女子という答えが多数でしょうが、私個人はレ
スリング男子 66kg 級の米満選手の試合が一番印象深かった。私が同競技経験者という贔屓目も
多少はありますが、相手の眼つぶし・口に手を突っ込まれながらも勝ち続けた、その闘志には感
服しました。実社会でも誰もが金メダルを目指して頑張っていければ必ずこの不景気も打破でき
るのではないでしょうか？そう願っています。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 降旗

編集後記

＊大学等就職指導者と企業採用担当者との
就職情報交換会今年度開催日程決定＊

平成24年11月14日（水）ビエント高崎602
参加費無料・お問い合わせはGISA事務局へ

サンフィールド・インターネット
では地域ナンバーワンプロバイダーを目指し、法
人様向けに各種サービスを提供しております。独
自ドメイン名を利用したレンタルサーバーサービス
やビジネスブログサービス、迷惑メール対策ＡＳ
Ｐサービス、ホームページ制作・更新などインター
ネットに関することは何でもご相談ください。

☆会員情報


